

TAH

23.09.16

Kartoffelbraten zum Saisonabschluss

BEVERN (r). Zum Saisonabschluss veranstaltete der Freibadverein Bevern-Burgberg sein zweites Kartoffelbraten. Bevor die Abbau- und Grünpflegearbeiten beginnen trafen sich Vereinsmitglieder und Badegäste noch einmal zum Feiern. Bei schönem Sommerwetter konnte das Essen in diesem Jahr erfreu-

licherweise im Freien stattfinden, so das die Terrasse noch einmal ausgiebig genutzt wurde. Alle ließen sich die eingelegten Heringe, Jägerrouladen und Kartoffeln, die unser Vereinsmitglied Tobias Eikenberg zubereitet hatte, schmecken. Die Bäckerei Engel stiftete Kuchen und Brötchen am letzten Saisontag.